



Северный Форум / The Northern Forum
Комитет Региональных Координаторов / Regional Coordinators Committee

Резолюция № 194 / Resolution #194

О приеме новых бизнес-партнеров в члены Северного Форума / On Admittance of New Business Partners to the Members of the Northern Forum

Вопрос:

Статья III Устава Северного Форума предусматривает членство в Северном Форуме как региональных правительств, так и бизнес-партнеров.

В июне 2017 года следующие компании обратились с просьбой о членстве в качестве бизнес-партнеров Северного Форума:

- Арктический Портал (Исландия);
- Укпеагвик Инупиат Корпорейшн (Аляска).

Северный Форум подтверждает, что одним из приоритетных направлений деятельности организации является развитие и расширение экономического, научного и делового сотрудничества между регионами, и приветствует заявление вышеназванных организаций и готов предоставить членство.

Комитет региональных координаторов Северного Форума принимает решение:

1. Предоставить статус бизнес-партнера следующим организациям:
 - Арктическому Порталу (Исландия);
 - Укпеагвик Инупиат Корпорейшн (Аляска).

Issue:

Article III of the Northern Forum Bylaws provides for the membership in the Northern Forum of both Regional Governments and Business Partners.

In June 2017, the following organizations have applied for a membership as the Northern Forum business partners:

- Arctic Portal (Iceland);
- Ukpēagvik Inupiat Corporation (Alaska).

The Northern Forum confirms that one of the organization's priority directions of activity is to develop and enhance economic, scientific and business cooperation between the regions and welcomes the applications of the above organizations, and is ready to grant membership.

Be it resolved by the Regional Coordinators Committee of the Northern Forum:

1. To grant status of Business Partner to the following organizations:
 - Arctic Portal (Iceland);
 - Ukpēagvik Inupiat Corporation (Alaska).

1. AKUREYRI, ICELAND
АКЮРЕЙРИ, ИСЛАНДИЯ
2. ALASKA, USA
АЛЯСКА, США
3. CHUKOTKA AUTONOMOUS OKRUG, RUSSIA
ЧУКОТСКИЙ АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ, РОССИЯ
4. GANGWON PROVINCE, REPUBLIC OF KOREA
КАНГВОН, РЕСПУБЛИКА КОРЕЯ
5. KAMCHATKA KRAI, RUSSIA
КАМЧАТСКИЙ КРАЙ, РОССИЯ
6. KHANTY-MANSIYSK AUTONOMOUS OKRUG, RUSSIA
ХАНТЫ-МАНСИЙСКИЙ АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ, РОССИЯ
7. KRASNOYARSK KRAI, RUSSIA
КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ, РОССИЯ

Karsten B. Rikardt.

[Signature]

[Signature]

8. LAPLAND, FINLAND
ЛАПЛАНДИЯ, ФИНЛЯНДИЯ

Кистан Юри

9. MAGADAN OBLAST, RUSSIA
МАГАДАНСКАЯ ОБЛАСТЬ, РОССИЯ

10. NENETS AUTONOMOUS OKRUG, RUSSIA
НЕНЕЦКИЙ АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ

Селукова

11. PRIMORSKY KRAI, RUSSIA
ПРИМОРСКИЙ КРАЙ, РОССИЯ

12. SAKHA REPUBLIC (YAKUTIA), RUSSIA
РЕСПУБЛИКА САХА (ЯКУТИЯ)

Д.А. Степанова

13. YAMALO-NENETS AUTONOMOUS OKRUG, RUSSIA
ЯМАЛО-НЕНЕЦКИЙ АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ, РОССИЯ

« 3 » 6 2017г.